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校長 加藤 達子 
 

  保護者アンケートにご協力ありがとうございました 
  

 お忙しい中，アンケートに記入いただきありがとうございました。自由記入欄には

様々な視点からのご意見・ご感想があり，大変有難かったです。皆様のご意見をもと

に，今後の学校経営の参考にさせていただきます。以下，ご意見やご感想の中で多かっ

たもの・学校として答えさせていただいた方が良いと判断したものをまとめて紹介させ

ていただきます。なお，アンケート回答結果は後日お知らせいたします。 

 

〇ご感想より 

・校外学習等で UAE の歴史や文化を学ぶ機会が多いことや，日本の伝統文化や一流の選手の

パフォーマンスに触れる機会を通じて子どもたちも刺激をもらっており，感謝している。（同様の

ご感想多数）⇒ありがとうございました。 

◎ご意見より 

・タブレット使用の学習について，必要以上に活用してはいないだろうか。メリットは理解 

 できるが，小さいうちは体に与える影響への不安もある。 
 ⇒ご意見ありがとうございます。ノートに書き写す・書いて考える学習の良さも理解して 

 おります。使うべき時・そうでない時をはっきりと指示し，効果的に活用するよう心がけ 

 てまいります。ご家庭でもご協力をお願いいたします。 

・運動不足が気になる。体育でも走る機会を多く取って欲しい。 
 ⇒ご意見ありがとうございます。現在，朝の活動のマラソンの取組，体育の時間に縄跳び 

 で体力づくりをしている学年もあります。運動会の取組もスタートしてしますので，先日 

 の体力テストの結果をもとに，全校的な傾向を見て取組を考え，働きかけてまいります。 

・校舎の老朽化が気になる。校舎改装などの計画がどうなっているか伝えて欲しい。 

 ⇒ご意見ありがとうございます。今年度の理事会では具体案が出され，日本人会主体で改 

 築計画が進行しております。（現在，土地の所有者であるシャラフ氏と設計・費用について 

 話し合う段階まで来ております。）詳細が決まり次第，お知らせできると思います。 

 

 普段よりご意見・ご質問等がございましたら，どうぞ担任，管理職へお伝えくださ

い。学校は，家庭と互いに協力して一緒にお子さんを育てていきたいと考えておりま

す。今後ともよろしくお願いいたします。                 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

             

            

ドバイ日本人学校 

 学校だより    

   第 9号 

12月は『人権週間』 

 11 月「いじめをしない・させない」取組に続いて，12 月を人への思いやりや優しい心

を育む教育として，「人権」について考える月とします。 

 道徳やHRなどで関連の学習を行い，全校で「人権の木」を設置して 

友達の「優しい姿や思いやりのある行動，努力している様子等」や 

自分に向けて「頑張っている自分を認めたり，励ましたりする言葉」を 

葉や実として貼り付けて，可視化していきます。活動の中で自分の大切さ・ 

人への思いやりが更に育つように取り組みます。 


